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●仲間づくιl・千ラシのポスティング

多くの組合員のみなさまのご協力に感謝いたします!

生活クラブ生活協同組合

はやいもので、2016年度も半分が終わりました。今回のYummy3では上半期の活動を振り返り、ダイジェスト版でお届けし

ます。少しでも半年間の歩みが伝われば嬉しい限りです。

饉含員清勁籠告

●年末年始試償会

◆生駒北コミュニティセンターはばたき

11月 4日 (金曜日)

主に奈良市、生駒市の組合員を中心に24名 (未組合員7名 )

の参加。調理・盛り付け・飾りつけのデモを見る、調理する、丹

精國鶏の説明を聞く、試食する、の4要素がパランスよく構成さ

れた試食会となりました。

◆平群 ワイツ多目的ホール

11月 7日 (月曜日)

三郷町の新規組合員を対象に24名 (未組合員6名 )の参加。

調理はありませんでしたが、消費材の良さをよりわかつて頂けた

のではないかと思います。          (消 費委員会)

●コミュニティ活動

◆コミュニティにゆ～すVdl、 2が発行されました。

◆現在、5つのコミュニティが活動中です。
*MIKOMAMA
*ぐリーんひるず
*ふしみクラフ

・

*mommies
*CLUB MISO

生駒市

生駒市

奈良市

広陵町

広陵町

詳しくは、「コミュニティにゆ～す」にてお知らせいたします。

(地域づくり委員会)

●おうちdeヵフェ
わ ぢde由フェt― rF・_.t組合員さん

…

′

7カ月の男の子のいる友人を招き、カスタードエクレア・ひねり揚

げを頂きました。生活クラプのパンフレットや食品添加物の冊子

などを見ながら、おすすめの消費材の話を

したりと、おうちdeヵフェ・Timeを満喫。

友人も「美味しかつた」とのことでした。
中

(生駒地区・組合員)

総免亀乱饉富鮮 殺纂111lI
今年の作柄から八ケタ会全体として、ふじの収穫予想量は約2

割減。生活クラプの約束量確保がギリギリの状態とのことでした。

さらに、正常果の割合が非常に少ないという状況の中、クレー

ムを出さないように出荷したいという想いが、ひしひしと伝わる

目合わせとなりました。             (理 事会)
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未来へつなIfよう おいしい食卓 ′
〒639-1028奈 良県大和郡山市田中町913
TEL 0743-58-5225 http://seikatsuclub― nara lp/

1月 供給高 5222.6万 円 (前年比112.0%・ 計画比98.9%)

組合員数 3,096人 (前年比103.9%・ 計画比943%)

灘 穂 目F雪庸鰊 翻
新規組合員を中心に19名 (未組合員6名、こども3名 )の参加。

安い餃子のカラクリに驚きました。焼き方次第で美味しくも残念

にもなることを目の当たりにし、たくさんの学び・気づきがあつた

交流会となりました。

◆添加物学習会 (ソーセージ作り)

7月 29日 (金曜日)大和郡山市総合公園内調理室

親子6組一大人7名、こども9名の参加。
ソーセージ作りを通して市販で使われる添加物について学びま

した。試食では、ソーセージ以外にも、竜おうみ米や、野菜BOX
を使つた料理もテーブルに並び、消費材から本物のおいしさを

実感しました。

◆おおぜいの自主監査に向けて、ただいま猛勉強中です !

●停賀有構感謝祭
12月 3日 (土曜日)二重県伊賀市白樫

参加は大人32名子供28名。お天気

にも恵まれ、里山の初冬を満喫。な

かでも、「鶏の解体」は、なかなか体

験せ ない命の学習ということで昨年

に引き続き大好評でした。また、大き

な木のプランコはこどもたちの一番人

気に !毎年趣向を凝らした内容に感

謝です。        (理 事会)

●バ十+0■7ェ委員会
10月度定例理事会にて
活動メンバーが3名になつたことを受け、①毎月の委員会開催、

②バナナ登録への数値目標を設定して活動していくことをもつ

て、「委員会」とすることが承認されました。

●農こ食育準備委員会
http://seikatsunouen blog fc2 com

◆農園通信Vdl発行

◆9月 22日 (木・祝)前期総会開催

◆新着―農園で育った3年ものの蒟蒻

芋を使つてコンニヤクを作りました。作

り立ての農園コンニャク、マヨネーズで

食べても美味しかつたです。
(農と食育準備委員会/農園サークル)


